

#BADEN-WÜRTTEMBERG 11. September 2018

# BG SüdwestBus Karlsruhe: Aktionstag in Pforzheim

Die Betriebsgruppe BG SüdwestBus Karlsruhe hat am Dienstag zum Aktionstag auf dem Betriebshof in der Blücherstraße in Pforzheim eingeladen.



Neben Gesprächen zur anstehenden Tarifrunde konnten sich die Beschäftigten auch über die Leistungen von EVG, der GUV/FAKULTA und vom Fonds soziale Sicherung informieren.

Von 9:30 -13:00 Uhr stand ein Imbisswagen bereit, der die Anwesenden mit leckeren Dampfknudeln versorgte. Dazu gab es eine ausgezeichnete Vanille-Soße. Herzlichen Dank an das nette Team von „Emma und Paul“.



[Alle Bilder anzeigen »](#)